

ABSTRAK

MAHDA RENI LUBIS, NIM 215114202. Inovasi Media Pembelajaran Ansambel Musik Untuk Membentuk Kreativitas Siswa Di SMP Muhammadiyah 03 Medan, Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan 2020.

Peneliti ini bertujuan untuk mengetahui Inovasi Media Pembelajaran di SMP Muhammadiyah 03 Medan dan untuk mengetahui kreativitas siswa/i dalam membuat alat musik di SMP Muhammadiyah 03 Medan. Inovasi Media Pembelajaran dalam pendidikan sangat dibutuhkan karena melihat masih kurangnya media pembelajaran untuk menunjang kreativitas siswa dalam proses pembelajaran. Hal ini mendorong penulis untuk mengangkat ini dan menjadikan topik penelitian. Teori yang digunakan adalah teori inovasi, media pembelajaran dan kreativitas. Inovasi ialah suatu ide, barang, kejadian, metode yang dirasakan atau diamati sebagai suatu hal yang baru bagi seseorang atau sekelompok orang (masyarakat), baik itu berupa hasil invention maupun diskoveri. Media pembelajaran meliputi alat yang secara fisik digunakan untuk menyampaikan isi materi pelajaran, yang terdiri dari antara lain buku, tape recorder, kaset video, camera, video recorder, film *slide*, foto, gambar, grafik, televisi dan komputer. Kreativitas merupakan kemampuan seseorang untuk melahirkan sesuatu yang baru, baik berupa gagasan maupun karya nyata relatif berbeda dengan apa yang telah ada. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa yang mengikuti ekstrakurikuler sebanyak 120 orang. Sampel pada penelitian ini adalah siswa yang mengikuti ekstrakurikuler dibidang seni musik sebanyak 18 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Berdasarkan hasil penelitian inovasi media pembelajaran ansambel musik di SMP Muhammadiyah 03 Medan dapat membuat siswa cepat tanggap menerima hal-hal yang baru mereka lakukan dengan media – media yang dapat menunjang proses pembelajaran dengan memanfaatkan barang bekas. Kreativitas siswa dalam membuat alat musik ini membantu guru untuk melihat sejauh mana kreatifitas yang dimiliki setiap siswa dengan mengaktualisasikan kreativitas siswa memodifikasi sebuah botol bekas untuk dijadikan media pembelajaran berupa alat musik.

Kata Kunci : *Inovasi, Media Pembelajaran Ansambel Musik, Untuk Membentuk Kreativitas.*